



À quelques heures de basculer vers 2024, le bilan de l'année écoulée met en exergue des participations très soutenues dans les différentes activités avec quelques temps forts tels que la galette des rois, la rando nocturne, les 20 ans de l'Association, le Critérium et le TERRE/MER.

Seules 2 randonnées estivales ont dû être annulées pour des raisons d'accès au massif au cœur de l'été chaud et sec.

L'Association poursuit son essor et compte à fin décembre un peu plus de 280 membres.

Soyez assurés que nous mettons, avec le Conseil d'Administration, tout en œuvre pour vous proposer des activités nombreuses, encadrées par des animateurs formés et motivés. L'objectif étant de poursuivre les formations pour renforcer encore les équipes en place.

Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour cette année 2024, pour vous et vos proches et au plaisir de nous retrouver très bientôt sur nos chemins ou sur nos plages.

Le Président : Pierre DECHERF